

Deja fenómeno climático El Niño 14 muertos en Bolivia



La Habana, 18 ene (RHC) El fenómeno climático El Niño provocó la muerte de catorce personas y causó daños a más de veinte mil familias en Bolivia.

De acuerdo con las declaraciones de Oscar Cabrera, viceministro de Defensa Civil, enero y febrero son los meses más críticos respecto al impacto de ese fenómeno meteorológico.

Cabrera, agregó que esta vez las víctimas fatales fueron en su mayoría casos de imprudencia ciudadana y algunos impactos por descargas eléctricas.

La Defensa Civil anunció la movilización de trescientas toneladas de ayuda humanitaria, consistente en alimentos, medicinas e insumos a las zonas afectadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/81574-deja-fenomeno-climatico-el-nino-14-muertos-en-bolivia>



Radio Habana Cuba